

## 18. März 2017: Jet2-Diversion aus Salzburg

Samstag, den 18. März 2017 um 21:45 Uhr

---



Nach einigen sonnigen, warmen Märztagen stellte sich über Nacht im nördlichen Alpenraum das Wetter mit Regen und Sturmböen um. Dies sorgte am Salzburger Flughafen kurzzeitig für erschwerte Anflugverbindungen und brachte eine Boeing 737-300 der britischen Jet2 zur Mittagszeit nach Linz. Nach kurzem Aufenthalt ging es neuerlich nach Salzburg.



*Diese Boeing 737-36N Winglets wurde 1998 von der Leasinggesellschaft Gecas an die belgische VirginExpress vermietet und kam erst 2012 zu Jet2 (Foto: M. David)*

Die Billigfluglinie Jet2 mit ihrer Ferienflugtochter Jet2holidays ging 2002 aus der ehrwürdigen ChannelExpress hervor und betreibt neben ihrer Heimatbasis Leeds sieben weitere Stützpunkte in Großbritannien. Mit einer Flotte von mehr als 60 Flugzeugen der Typen Boeing 737-300/800 sowie Boeing 757 werden zahlreiche Destinationen in ganz Europa angeflogen, darunter Salzburg im Winter sowie ganzjährig Wien. Linz leider nicht, umso interessanter sind kurzfristige Ausweichlandungen auf unserem Flughafen.

Mehr über Jet2 erfahren Sie unter [www.jet2.com](http://www.jet2.com) bzw. [www.jet2holidays.com](http://www.jet2holidays.com)

Text: Michael David